



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE DU PAPE FRANÇOIS
EN THAÏLANDE ET AU JAPON
(19 - 26 NOVEMBRE 2019)

MESSAGE VIDÉO DU SAINT-PÈRE
AUX JEUNES THAÏLANDAIS
RÉUNIS POUR UNE VEILLÉE DE PRIÈRE

Bangkok
Mercredi 20 novembre 2019

[Multimédia]

Chers jeunes,

Je sais que cette nuit vous faites une veillée de prière, vous êtes en train de prier. Et je sais que d'autres sont en route vers ici. Que les deux choses sont belles : *prier et marcher !*

Dans la vie, il faut faire ces deux choses : ouvrir le cœur à Dieu, car c'est de lui que nous recevons la force ; et marcher, car on ne peut rester immobile dans la vie. Un jeune ne peut pas prendre sa retraite à 20 ans. Il doit marcher ! Toujours plus loin, toujours plus haut !

L'un d'entre vous peut me dire : "Oui, Père, mais parfois je suis faible et je tombe. Peu importe ! Il y a une chanson des alpinistes qui dit : "Dans l'art de grimper, ce qui importe, ce n'est pas de ne pas tomber, mais de ne pas rester à terre".

Je te conseille ces deux choses : ne reste jamais à terre, relève-toi immédiatement, que l'autre t'aide à te relever, c'est la première chose. La seconde chose : ne passe pas toute ta vie assis sur le divan, vis la vie, construis la vie, agis, va de l'avant ! Va toujours de l'avant sur le chemin. Engage-toi ! Et tu éprouveras un bonheur extraordinaire, je te l'assure !

Que Dieu te bénisse ! Je prie pour toi, fais-le pour moi !

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana